



SELEBRASI - Striker PSIM Yogyakarta, Rafinha saat melakukan selebrasi usai membobol gawang Bhayangkara FC saat kedua tim berlaga di Stadion Trisanja, Tegal, Jawa Tengah, Kamis (19/9) malam.

Pimpin Puncak Klasemen Grup 2

PSIM Yogya Bekuk Bhayangkara FC 1-0

TEGAL, TRIBUN - PSIM Yogyakarta naik ke puncak klasemen Grup 2 setelah mengalahkan Bhayangkara FC di pekan ketiga Liga 2 2024/2025. Bermain di Stadion Trisanja, Tegal, Jawa Tengah, Kamis (19/9) malam, PSIM menang dengan skor 0-1 atas tuan rumah.

Satu-satunya gol di laga malam itu dicetak oleh striker asal Brasil Rafinha menit ke-29 memanfaatkan umpan silang dari sesama pemain asal Brasil Pedrinho. Kemenangan ini membuat perolehan poin PSIM menjadi 6 dari 2 laga yang dilakoni.

PSIM mencetak 4 gol dan belum sekalipun kebobolan dari dua laga tersebut. Koleksi poin ini membuat Laskar Mataram memuncaki klasemen sementara. Sebetulnya poin PSIM dan Adhyaksa FC yang mengahului peringkat 2 sama-sama 6 angka.

Tapi anak asuh Seto Nurdiantoro unggul head to head dan selisih gol atas Adhyaksa FC. Adapun, Bhayangkara FC atas hasil ini turun satu peringkat ke posisi 4 dari 9 klub yang ada di grup 2 itu.

Mereka mengoleksi 4 poin dari 3

laga yang telah dijalani. Duel ketat langsung tersaji sejak peluit kikeoff ditiup oleh wasit. PSIM mencoba bermain agresif, namun tuan rumah juga tak mau kalah.

Muammar Khadafi mendapat peluang terbuka melepas tembakan dari luar kotak penalti Bhayangkara FC. Tapi peluang di menit ke-8 itu masih masih melambung. Menit ke-10, giliran Bhayangkara FC yang menear ancaman lewat sundulan Ilija Spasojevic, beruntung aksinya bisa digagalkan Samuel Simanjuntak.

Kedua tim masih saling jual beli serangan di sepanjang babak pertama, namun hingga menit ke-25 belum ada gol yang tercipta. Di menit ke-29, PSIM berhasil merobek gawang Bhayangkara FC melalui sondekan Rafael Rodrigues atau karib disapa Rafinha.

Striker asal Brasil itu mencetak gol setelah menerima umpan silang dari pemain Brasil lainnya Pedrinho. Skor 0-1 bagi PSIM untuk sementara. Gol ini juga menjadi yang ketiga bagi Rafinha bersama PSIM Yogyakarta di musim ini.

Selepas gol dari pemain PSIM ini, tak ada lagi gol tercipta di babak pertama. Laskar Mataram unggul 0-1 atas tuan rumah untuk sementara. Sesuai turun minum, Bhayangkara menaikan tempo serangan. The Guardian tak mau malu di kandangnya.

Sedangkan PSIM bermain lebih sabar, permainan bola-bola pendek mulai diperagakan anak asuh Seto Nurdiantoro. Menit ke-63, Bhayangkara nyaris membobol gawang PSIM setelah Harlan Suardi keluar dari sarangnya.

Beruntung, Yusaku Yamadera dengan sigap mengamankan area gawang. Skor 0-1 bagi PSIM masih bertahan sejauh ini. Menit ke-71, PSIM Yogyakarta melakukan pergantian pemain. Pedrinho yang tampak mengalami cedera di bagian punggung ditarik keluar. Dia digantikan oleh Yudha Alkanza.

Hingga akhir babak kedua tak ada lagi gol tercipta, termasuk 7 menit tambahan waktu yang diberikan wasit. PSIM mengakhiri laga dengan memetik kemenangan atas Bhayangkara FC dengan skor 0-1. (mmr)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005